

**Neustadt an der Orla
Ortsteil Neunhofen
Ortsteilbürgermeister**

Protokoll zur Ortsteilratssitzung vom 28. Juni 2014

Anwesenheit lt. Liste:

Lutz List
Anselm Cypionka
Udo Patzer
Carsten Sachse

Entschuldigt:

Sven Nawar

3 Ortsteilratsmitglieder und der Ortsteilbürgermeister waren anwesend.

TOP 1: Feststellung Tagesordnung

Die Ortsteilratssitzung beginnt um 18:30 Uhr in der Kospodaer Straße Nr. 19. Die Einladung zur heutigen Sitzung ist allen Ortsteilratsmitgliedern rechtzeitig zugegangen.
Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt.

TOP 2: Vereidigung des Ortsteilbürgermeisters durch das älteste anwesende Ortsteilratsmitglied

Herr Cypionka nimmt als ältester Ortsteilrat die Vereidigung des Ortsteilbürgermeisters Carsten Sachse vor. Der Diensteid hat gemäß § 54 Abs1 des Thüringer Beamtengesetzes folgenden Wortlaut:

„Ich schwöre, das Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland und die Verfassung des Freistaates Thüringen sowie alle in der Bundesrepublik geltenden Gesetze zu wahren und meine Amtspflichten gewissenhaft und unparteiisch zu erfüllen, so wahr mir Gott helfe.“

Herr Sachse leistet den Diensteid.

TOP 3: Verpflichtung der Ortsteilratsmitglieder

Herr Sachse verpflichtet die anwesenden Ortsteilräte nach § 24 Abs. 2 ThürKO auf die gewissenhafte Erfüllung ihrer Pflichten durch Handschlag:

„ Ich verpflichte Sie, alle in der Bundesrepublik Deutschland geltenden Gesetze zu achten und Ihre Amtspflichten gewissenhaft zu erfüllen.“

TOP 4: Wahl des Stellvertreters des Ortsteilbürgermeisters

Für den Stellvertreter des Ortsteilbürgermeisters schlägt Herr Sachse Sven Nawar vor, und begründet diesen Vorschlag.

Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die Wahl wird geheim durchgeführt. Die Auszählung ergibt 4 Stimmen für Sven Nawar. Damit ist Sven Nawar als Stellvertreter einstimmig gewählt.

TOP 5: Haushaltsplanung 2015

Das Gemeindeamt ist als zentraler Punkt für die Aktivitäten des Ortsteilrates sehr wichtig. Dieses bekräftigen alle Ortsteilräte und der Ortsteilbürgermeister in der Diskussion noch einmal. Für 2015 ist die Investition in eine neue Spüle und einen entsprechenden Unterschrank zu beantragen. Um die Arbeitsmaterialien und sonstige Unterlagen ordentlich einzulagern und aufzubewahren sollen drei Regale angeschafft werden. Die Schimmelbekämpfung in einem Raum muss ebenfalls durchgeführt werden. Da die Büroräume auf der Südseite liegen und sich damit sehr aufheizen und auch Papiere unter der Sonneneinstrahlung leiden sollte eine Verdunklungsmöglichkeit z.B. durch Rollos oder Jalousien geschaffen werden.

Für Maßnahmen 2014 wird zur nächsten Sitzung am 15.07.2014 eine Ortsbegehung mit dem Bauamtsleiter durchgeführt. Schwerpunkte sind:

- Platzgestaltung „Lindeneck“ Kospodaer Straße (schon seit 2012 beantragt)
- Straßenbau Kospodaer Straße
- Anlegen einer Fliederhecke an der ehemaligen Brandruine „Schmiede“
- Wasserfassung „Alte Landstraße“ Richtung Pöbneck
- Papierkörbe für Bänke (> werden vom Heimatverein Neunhofen betreut)
- Eine zusätzliche Bank für Spielplatz auf dem Dohlenberg
- Erneuerung Glockenstuhl und Geläut in der Kirche nach Antrag Kirchgemeinde
- Hilfe beim Dorffest 2015
- Ortsbegrünung entlang der „Alten Landstraße“ , „Am Leichweg“ mit Streuobstbäumen
- Pflege der Gräben „Rötschbach“ und „Weiraer Bach“ (am Sportplatz) in der Ortslage
- Ausbau Kreuzung „Alte Landstraße“ >< „Waldstraße“ als Zubringer für landwirtschaftlichen Weg
- Instandsetzung der Zufahrt zur FFW

TOP 6: Auswertung der Unterschriftensammlung zum Erhalt des Haltepunktes Neunhofen und Beratung zur weiteren Vorgehensweise

Eine Auszählung der bis jetzt gesammelten Unterschriften ergab 530 Stück. Alle Ortsteilräte erhalten nochmals Listen um noch nicht erreichte Einwohner anzusprechen. Parallel dazu wird Herr Sachse gemeinsam mit dem Landrat Herr Fügmann ein Schreiben mit der Bitte um Erhalt des Haltepunktes Neunhofen dem Minister für Bau, Landesentwicklung und Verkehr überreichen.

TOP 7: Verschiedenes

Herr Patzer beschwert sich über die landwirtschaftlichen Transporte, welche trotz Bau des landwirtschaftlichen Weges immer noch über die Kospodaer Straße geführt werden. Herr Sachse wird dazu Herrn Meisner von der Landgenossenschaft Oppurg informieren.



Ortsteilbürgermeister
Neunhofen